

Jorge Parra edil de la comuna 3

Hemos estado cada vez en reuniones, hemos estado capacitando a toda la gente de todos los lados. En un lado a la casa, a la granja. Toda esta gente que vive aquí botando realmente la basura en estas partes, ¿no? Deberían tener más conciencia o ser más... de tener que cuidar estas cosas.

Donde no esté esa rueda allá, en esa parte de abajo, había sido eso. Hemos dicho que es eso. Que falta conciencia más de la gente y que realmente hemos hecho tantas reuniones.

Esto es lo pasado del pez. Nada, nada, nada. La gente es la que le falta mucha conciencia, mucho de la gente.

De que hay que cuidar estas cosas. Pero yo sé, he estado con el rival y han estado realmente con interés. También han estado pendientes de todo esto que ha sido lo pasado.

Andrés Rodríguez presidente de la JAC de La Granja

En abril vino el IBAL a hacer mantenimiento y limpieza de la canal porque se desbordó el río y estuvieron muy prestos para colaborarnos con el IBAL pero seguimos siendo indisciplinados en botar basura a una canal pasan los vehículos y dejan sus sofás, sus mochones y lo que le pedimos es a la comunidad que por favor nos colaboren llamen a su cuadrante, el cuadrante de la casa del número 3 el número 2 es el del barrio La Granja llamen al cuadrante si viene

un habitante de calle, si viene alguien sospechoso o ven que están haciendo mal uso de la canal es algo muy triste ver que la comunidad lo llama a uno, le dicen ahorita en este momento los olores tan fétidos que hay por la educación del mantenimiento y la limpieza aquí por ejemplo está hoy el IBAL porque se ha hecho una logística con el IBAL, Interaseo, Ibagué Limpia, la policía metropolitana de Ibagué y todos los ediles, la alcaldía, la alcaldesa, está muy presto el día de ayer estuvo la alcaldesa revisando y está muy preocupada porque se ve mucha basura y le recomienda que por favor cuidemos nuestra parte natural porque también tenemos árboles y estamos prestos para mirar a ver cómo podemos colaborar por favor que si ustedes no arrojen desechos sólidos como es icopores, basura, colchones, camas haya una línea de interaseo que pueden llamar si ven un habitante de calle que empieza a arrojar esto por favor llamen al cuadrante que ellos están prestos para ayudarnos el cuadrante número 3 para ver la casa y la granja número 2

Fabián Tinoco, director Operativo del IBAL

Un cordial saludo a todos los ibaguereños, especialmente los de la comuna 3, donde en las últimas horas adelantamos una jornada de limpieza en el canal de la guabina en la cual se registraron acumulación de basuras y desechos que estaban generando malos olores y proliferación de rededores. Gracias al personal operativo se logró la limpieza de la estructura donde retiramos 4 toneladas de desechos que en temporadas de lluvias conllevan a la generación de

inundaciones y desbordamiento de este canal generando inconvenientes no solamente en la movilidad sino también en el sector. Aquí el llamado una vez más es a la comunidad, a que llamen a las autoridades competentes para evitar la acumulación de basuras y otros elementos.

Vemos que en el mes de abril de este año habíamos hecho esta jornada en el punto del canal, es decir que en menos de seis meses se volvió a tapar el canal. Aquí la invitación es a cuidar la ciudad y como dice nuestra alcaldesa Johana Aranda, tener una ciudad más limpia para todos. Recuerde que esto es igual contigo.